

## INFORME DEL PRESIDENTE

El cooperativismo una vía de protección, recuperación económica y mejoramiento de la calidad de vida en nuestra sociedad.

Expertos profesionales de las ciencias económicas y diversas entidades conocidas por las investigaciones, análisis, también por las publicaciones de estudios sectoriales, así como organismos internacionales han pronosticado sobre vivencia en el planeta de una estanflación ( pérdida de la actividad económica con crecimiento de precios) en las naciones más avanzadas y países en vías de desarrollo, causada por la parálisis del transporte y la producción de la generada por la pandemia y los posteriores acontecimientos bélicos entre Rusia y Ucrania, estos hecho han emplazado a los gobiernos a tomar medidas poco comprensibles pero previendo que no se pueda dinamizar los efectos adversos de la situación.

Este momento de vulnerabilidad internacional causa más estragos en las naciones de más elevada dependencia energética y en gran medida alimentaria como es el caso de nuestro País. Es aquí donde las cooperativas se dimensionan por su contribución al financiamiento de la micro producción tanto agropecuaria, cómo a la micro y medianas empresas, en la generación en distintos rubros, la Artesanía, en el transporte y otras tantas áreas de las actividades productivas en las incursionan las cooperativas.

Desarrollar políticas que impulsen el mayor incentivo para el crecimiento por vía de la cooperación y fomentar espacio de participación en consejos públicos son medidas que contribuirán a la protección alimentaria, a la sostenibilidad del empleo y hacer menos dependiente a la República Dominicana.-

La gran virtud del cooperativismo es realizar todas sus operaciones apegadas a principios universales irradiando bondades que hacen fraternalmente la convivencia y armónica en la realización de tareas y responsabilidades. Es la educación como principio y la regla clave para garantizar mejor convivencia pacífica en tiempos de incertidumbres y complejas situaciones para la sociedad.

Es preciso llamar vehemente a los líderes y dirigentes de cooperativas a mantener esenciales espacios de inclusión en la aplicación de reglamentos de carrera dirigencial y a practicar su vocación de cooperativistas en los hechos haciendo realidad el principio de la integración, continuando con el fortalecimiento de su Federación y participando en los órganos de dirección y en las comisiones de trabajo.

Muchas Gracias!!

Informe de Consejo de Administración.

Durante el pasado ejercicio fiscal realizamos reuniones en cumplimiento del mandato estatutario y nuestro plan Operativo Anual ( POA) mecanismo fundamental de implementación y seguimiento a la planificación de desarrollo Fecoopcen al 2025.

Resáltamos de forma suscitada las principales acciones concretadas al finalizar el 2021:

1-) Participación en la formación de dirigentes y funcionarios de nuestras afiliadas con cursos, talleres y diplomados .

- Mediación de conflictos.

Asistencia y participación en asambleas de cooperativas.

- Participación en actividades de organismos de integración.

Visitas a eventos internacionales.

◦ Participación en la realización y redacción del ante proyecto de Código Cooperativo.

Participación en entidades gremiales y solidarias

Cómo:

◦ Continuidad con la modificación y adecuación de nuestras instalaciones.

◦ Nuestra Cena Conferencia la última con honorable Ministro de Salud han generado un espacio de incidencia que trasciende el Sector Cooperativo.

Nuestros seminarios y congresos interanuales han adquirido matices internacionales de Altísimo renombre que los hacen retadores y de mayor exigencia.

- Reunión con el IDECOOP

Reunión con el presidente de la Republica y los organismos de integración del Sector Cooperativo.

Donde nos comprometimos a ir a discutir una agenda común de desarrollo del Cooperativismo como instrumento de la recuperación económica del país. Es el

momento de que juntos asumamos responsabilidad de evidenciar y visibilizar un robusto cooperativismo capaz lograr el Primer lugar en la contribución del PIB.

Fecoopcen es la Estrategia de conversión de sociedad en un cooperativismo auténtico. El momento es ahora.

Hemos asumido un reto a corto plazo de ir a una tecnología de vanguardia que nos permita tener la mayor cantidad de información para un uso eficiente de nuestras afiliadas y los relacionados, en tal virtud, la resolución de asamblea anterior de desarrollar un software de actualización, se mantiene como parte de nuestros proyectos a los fines de dar un servicio a aquellas cooperativas carentes de equipos y de colaboradores.

El gran reto que nos queda es concretizar una estrategia que cohesione las expectativas de las cooperativas y logremos una efectiva integración.

Agregar las fotografías en cada caso.

REUNIONES DE LOS ORGANISMOS DE INTEGRACION=

ADICIONAL A ESTA 51 REUNIONES DE CARÁCTER EJECUTIVO PARA OPERATIVISAR DECISIONES Y RESOLUCIONES DE LOS ORGANOS.